



La abogada Victoria Eugenia Ruiz explica en Casos Reales las dificultades que se presentan en la obtención de una incapacidad permanente total

En el nuevo episodio de Casos Reales, **Pablo Casals** ha entrevistado a la abogada **Victoria Eugenia Ruiz Mialdea**, directora y abogada especialista en Derecho Civil y Mercantil del [Grupo Médico Jurídico Durango](#), sobre las dificultades que se presentan en la obtención de una solicitud de incapacidad permanente total.

La entrevistada expone el caso de un instructor deportivo que luchó por el reconocimiento de su incapacidad permanente. El protagonista se dedicaba profesionalmente al entrenamiento deportivo y estaba afiliado al Régimen General de la Seguridad Social, ha enfrentado diversas dolencias osteoarticulares en la mano derecha y la rodilla izquierda, condiciones que lo llevaron a solicitar una Incapacidad Permanente al Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS).

A pesar de sus esfuerzos y los numerosos tratamientos médicos y quirúrgicos a los que se ha sometido, la solicitud fue denegada. El INSS consideró que las lesiones no afectaban lo suficiente su capacidad laboral.

La abogada Victoria Eugenia Ruiz, junto a una compañera del despacho y el presentador del programa. (Imagen: Óscar Peña/E&J)

Un informe médi ...